

ついに梅雨が明けましたね。暑さも日々増していき連日の熱中症警戒アラートもあり、なかなか戸外あそびが出来ずにいますが、汗をいっぱいかきながら遊ぶ子どもたちの笑い声が園内に響きわたっています。子どもたちの体調や水分補給・休息をしっかり摂りながら今しかできない遊びを楽しみたいと思います。



七夕たのしみ～

もうすぐ七夕。子どもたちが思う七夕のイメージを膨らませるために七夕に関するクイズや、絵本を読みました。今までの経験から短冊に願い事を書くことや笹にたくさんの飾りつけをすることは知っていた子どもたち。それに加えて、飾りつけに使う輪つなぎや提灯・網かざり、様々な夏野菜など一つ一つに意味があることを知り、より七夕に興味を示してくれました。

中には、短冊の願い事を「自分で書きたい」という子もいたのでひらがな表を見ながら、また保育士に書き順を教えてもらいながら一生懸命書いていました。7日には七夕飾りをした後に、保育園や様々な施設に飾ってもらいます。

子どもたちの願いが叶いますように…



水遊びについて



7月9日(水)より子どもたちが楽しみにしていた水遊びが始まります。

持ち物等は、以前お配りしたお手紙をご覧ください。

汗をかきやすく着替えをすることもあるのでカバンの中を確認していただき衣服の補充もよろしくお願いします。

また、お子様の体調について些細なことでも教えていただけると幸いです。

今月の習いごと

*英語教室:2日

*書道教室:10、24日(第2・4木曜日)

今月の体育教室はアクセスジャパンにてスイミング体験がありますのでありません。